

Wir haben Abschied genommen und sagen

## *Herzlichen Dank*

Tief bewegt von der überaus herzlichen Anteilnahme und dem Mitgefühl, das uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen bekundet wurde, sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von meiner lieben Ehefrau und Mutter

# *Marianne Schramm*

möchten wir uns auf diesem Weg bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten recht herzlich bedanken.

### **Wir bedanken uns herzlichst**

beim Bestattungsinstitut Pietät, besonders bei Frau Hanft für die hilfreiche Organisation und würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier sowie bei Herrn Mario Baumert für die einfühlsame Trauerrede.

Herzlichen Dank auch dem Steinmetz Willnat & Rußwurm, Otto's Gartenparadies für den wunderschönen Blumenschmuck und der Gaststätte „Zur Falkenklause“ für die gute Bewirtung.

In stillem Gedenken  
**dein Ehemann Gerold  
und Kinder mit Familien**

**Hildburghausen**, Ober-Seemen,  
Trappstadt und Schwarzbach  
im September 2021